
第１回能登トキファンクラブセミナー

～飼育ケージから見えたトキの生態～

第１回能登トキファンクラブセミナーを令和4年5月14日コスモアイル羽咋で、講師に竹田伸一

先生を迎えて開催しました、参加人数は48名でした。

先生の質問として「風力発電所」はトキに影響をおよぼさないかとの質問があり、佐渡では

風力発電所がないので何とも言えないとの話がありました。
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